

Landkreistag

## Kreis-App vorgestellt

**[11.01.2013] Die Daten zu Landkreisen und ihren Landräten können ab sofort auch mit Smartphone oder Tablet-PC aufgerufen werden. Dieses Angebot gibt es zunächst als Web App, Versionen für Android- und Apple-Geräte sollen folgen.**

Der Deutsche Landkreistag hat seine Kreis-App vorgestellt. Strukturdaten der 295 Landkreise wie zum Beispiel zu Fläche, Einwohnerzahl, Sitzverteilung im Kreistag oder Kfz-Kennzeichen sowie Daten zu allen Landräten sind ab sofort als Web App abrufbar. Wie der kommunale Spitzenverband mitteilt, sind damit die Daten aus dem vom Deutschen Landkreistag herausgegebenen Landrätealbum nicht nur alle zwei Jahre in der Neuauflage der gedruckten Ausgabe verfügbar, sondern auch mobil abrufbar und können so stets auf dem neuesten Stand gehalten werden. Entwickelt wurde die App in Kooperation mit der Firma net-Com. Das Angebot werde in den kommenden Monaten optimiert, ergänzt und in die App Stores von Google und Apple gebracht. Auch soll es künftig möglich sein, die Profile der Landkreise um zusätzliche Funktionen zu erweitern.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Deutscher Landkreistag, Kreis-App, Apps